



Monreal rechaza festejos tras la aprobación del PEF 2025



El diputado **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y líder del Grupo Parlamentario de Morena, destacó la importancia del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, calificándolo como un plan racional, austero y enfocado en atender los grandes retos del país.

Monreal enfatizó que este presupuesto garantizará estabilidad económica, confianza a los inversionistas y certidumbre para México, señalando que fue aprobado por una mayoría calificada con aproximadamente 350 votos a favor y 120 en contra.



Además, reiteró el respaldo del Congreso al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, destacando que el presupuesto refleja una visión de responsabilidad y compromiso nacional.

El legislador desmintió rumores sobre un supuesto festejo tras la aprobación del PEF, subrayando que no se ha programado ninguna celebración.

"No es cierto lo que algunos medios han señalado. Al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber, se los aseguro. Nosotros festejamos con austeridad en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios", aclaró, desestimando versiones difundidas en algunos medios de comunicación.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Monreal-rechaza-festejos-tras-la-aprobacion-del-PEF-2025-2024121244>